



## 新年度を迎えて

～ 地域の皆様の為にある鵬友会であるために ～

医療法人社団鵬友会 理事長 池島 秀明



今年の桜は例年になく長く楽しむことができ、また気候も良かったことより皆様方も、お花見を十分に楽しむことができたのではないかと思います。私ども、鵬友会の各施設も皆様方にとって、今年の桜のように長く信頼のいただける医療機関等でありたいと思っております。皆様方に信頼される鵬友会として、年度初頭の各施設の方針等を述べたいと思っております。

**【湘南泉病院】**今迄も地域に信頼される急性期病院を目指してまいりましたが、本年度は、外科医2名の招聘に伴い消化器外科を、今までも地域の皆様の健康の維持に貢献できていると自負いたします消化器内科と統合し、消化器病センターを開設いたしました。この消化器病センターでは、消化器疾患において、外科医と内科医の密接な連携をおこなうことで迅速に皆様のお困りの疾患への対応ができると考えております。また、内科、循環器内科の医師も招聘したことより、その他の疾患、特に内科の機能を充実いたしました。これからも地域の皆様より、より信頼される医療機関として機能の充実を進めていきたいと考えております。

**【新中川病院】**急性期病院からの速やかな受入れが出来るよう、年々重症化・多様化している患者様への対応強化や、経年劣化を見越した建物及び設備等の計画的な保全を行う等、ソフト・ハード両面での『質』の向上に取り組み、慢性期病院としての役割を明確にし地域へ貢献して参りたいと思っております。

**【横浜ほうゆう病院】**認知症専門の横浜ほうゆう病院では、認知症で医療を必要としている患者への直接的支援として、入院・外来及び重度認知症デイケアの各場面における医療・看護・介護・リハビリテーション等を実践しているほか、認知症高齢者緊急一時入院事業や初期集中支援推進事業を通じた緊急時の対応強化、在宅患者支援の機能強化を行っております。また間接的支援として認知症家族講座や認知症ケア研修の定期的開催、講演会・講座への講師派遣を行っております。今後も認知症患者への直接的・間接的支援の継続・機能強化を推進するとともに家族支援にも積極的に取り組み、皆様から信頼される医療機関を目指して参ります。

**【フジヤマ病院】**フジヤマ病院は2月に耐震補強工事が終了しました。また、4月より外科医が1名着任することになり外科部門の強化を致します。ソフト面、ハード面と地域の皆様に安心して受診できるように、より一層の体制の充実に勤めて参ります。

**【本郷クリニック】**本郷クリニックは、瀬谷区本郷地

区とその周辺の皆様が健康を維持できるように、かかりつけ医として生活習慣病や循環器疾患、呼吸器疾患等、内科全般の診療を行っています。本年度はなお一層、地域の皆様に喜んでいただけるように、スタッフ一同「ていねいに、誠実に」をモットーに日々診療を行ってまいります。

**【介護老人保健施設 阿久和鳳荘】**本年度も、通所および入所のサービス体制をより充実することで、利用者によりやさしい施設として、地域の皆様により信頼される高齢者の介護施設としての地位を確立いたします。

**【介護老人保健施設 リバブルケア】**フジヤマ病院の併設施設として、入所・ショート・デイケア 各サービスの充実を図り、地域の社会資源として連絡・相談・研鑽を基盤とし、「利用して良かった」と言って頂ける施設を目指しスタッフ一同心を一つに取り組みで参ります。

**【介護老人保健施設 いかる野】**富士宮にある当施設は、素晴らしい富士の眺望に加え、利用者によりやさしい施設として、各サービスの充実を図り、地域の皆様に信頼される施設としてより一層の努力をいたします。

**【ほうゆう訪問看護ステーション】**在宅のあらゆる状況に備え職員一人ひとりのスキルアップを図ることはもちろん、24時間のオンコール体制をはじめ、地域から求められるサービスを提供していただけるよう、病院や近隣施設等と連携し情報共有を図りながら、今後も在宅支援に取り組みで参ります。

**【居宅介護支援事業所フジヤマ】**居宅介護支援事業所フジヤマは、ご利用者様一人ひとりが住み慣れた地域でいきいきと元気に、生きがいや潤いのある生活を送っていただけるよう、ご利用者様の支援や介護保険の手続き等、介護サービスをご利用したい方などのご相談にも、迅速丁寧に対応することを日々心掛けています。

**【ほうゆう保育園】**ほうゆう保育園は、2月に初めて第三者評価を受審し、職員全員で園の良いところ、課題となるところを自覚することができました。新年度はなお一層、子どもたちが安心して楽しく過ごせる保育を提供していきたいと思っております。園庭開放や保育体験など地域支援にも取り組んでいきたいと思っております。

以上、新年度にあたり鵬友会の各医療機関等の施設における本年度の目標を述べました。今後も地域の皆様方に信頼される鵬友会となるよう、日々研鑽に励みたいと思っております。これからも鵬友会に皆様の温かいご支援をお願いいたします。

# 新年度スタート！～2019年度入職式/新採用者研修～



池島 理事長

2019年度入職式が4月1日（月）湘南泉病院会議室において執り行われました。法人内各施設から新入職者総勢20名が集まり、緊張の面持ちで新たな第一歩を踏み出しました。

まず初めに池島秀明 理事長の挨拶があり、「当法人が一番重点を置いているところは、地域医療です。困っている人がいれば、できるかぎり一番良い方法で助ける（解決していく）。患者目線でしっかり考え地域の役に立つことこそが法人の理念であります。みなさんにとって、やりがいのある法人ですので、諸先輩方と協力し合い、頑張ってください。」と新入職者への期待を述べました。



【 会場 】



池島 常務理事



講義風景



片桐 看護部長



上村 課長

続いて、池島 守 常務理事から『鵬友会の組織の概要』についての講義、片桐恵美子 新中川病院看護部長から『鵬友会で仕事をする時、求められる職業倫理』についての講義、後半は上村義孝 本部課長から、社会人としてのマナーなどの接遇研修を行い、式は終了しました。



## 「入園式」～ご入園おめでとうございます～

平成31年4月1日（月） ほうゆう保育園



【 園長挨拶 】



【 お遊戯 】



【 お遊戯 】

認可保育園へ移行して5回目の【入園式】が開かれ、新入園児とその保護者が来園しました。今年度は0歳児3名、1歳児9名、2歳児13名、3歳児12名、4歳児12名、5歳児9名、合計58名のスタートです。